

クラスだより



12月号

2016. 11. 30 尚徳福祉会 境木保育園

すっかり寒くなり、境木町公園の大きな紅葉も、あっという間に散ってしまいました。今年の秋は短かつたですね。子ども達はおたのしみ会へ向けての取り組みやお散歩など、様々な活動を楽しんでいます。

11月…何と言っても「新園舎へ引っ越し」が最大の出来事となりました。11月4日には旧園舎のお別れ会を行い、ありがとうの気持ちを込めて園舎にメッセージを書いたり、歌をうたったり、保育園クイズをしたりと、お別れを惜しました。地域の方も数名参加してくださって、25歳になる卒園児の方も来てくださいました。みなさん懐かしがっており、在園児との食事も楽しんでくださいました。

新園舎への引っ越しは、まず前日に園児を代表して、ぶどう組さんに好きな玩具を1人1つ、新園舎へ運んでもらいました。玄関前で並んで「よろしくお願ひします！」と園舎に向かってご挨拶。新園舎に入った瞬間「わーーー」と目を輝かせていました。順番に1部屋ずつ回りましたが、に入る部屋、に入る部屋で大歓声！「きれーい」「ひろーい」と大喜びでした。子ども達はあっという間に新園舎での生活に慣れ、広い空間で遊びを楽しんでいます。また、子ども達の遊びを考え、遊びのコーナー作りも更に充実しました。

先日の勤労感謝の日には、ぶどう組さんが工事の方、魚屋さん、パン屋さん、八百屋さんにペンダントをプレゼントして、日頃の感謝の気持ちを伝えました。工事の方には「早く園庭を使えるようにしてやるからな！」と言っていただきました。

保護者の皆様には、園庭、駐車場完成まで、まだまだご不便をおかけしますが、どうぞよろしくお願ひ致します。

境木保育園 園長 大日方直美

12月の予定

- | | | |
|-----------|--------------|-----------|
| 12月 3日（土） | おたのしみ会 | (9:15集合) |
| 5日（月） | 英語 | 11:30 終了) |
| 12日（月） | さくらんぼ組身体測定 | |
| 13日（火） | もも組身体測定 | |
| 14日（水） | 幼児身体測定・バイキング | |
| 15日（木） | 避難訓練 | |
| 19日（月） | 英語 | |
| 21日（火） | 誕生会 | |
| 22日（木） | 冬のパーティー | |

12月の お誕生日

◎12月29日（木）～1月3日（火）まで
保育園は年末年始休みとなります。

さくらんぼ組

新園舎に移って、初日は緊張した様子も見られましたが、すぐに慣れ、きれいなお部屋での生活を満喫しているさくらんぼ組さんです。広いスペースを利用して、ままごと、ミニカー、絵本、人形の各コーナー遊びを取り入れて、友達との関わりも楽しみながらじっくりと遊べるようにしていきたいなと思っています。また常時テーブルを設置して、粘土やパズル、ひも通しも楽しめるようにしています。言葉も増え、いろいろな事を保育士に伝えてくれて、思わず笑ってしまう場面もあります。おたのしみ会では保護者のみなさまが笑顔いっぱいになる可愛い姿をご覧いただけると思います。

もも組

秋も深まり、だんだん寒さもまざってきましたね。旧園舎では、今までありがとうございましたの気持ちを込めて、お部屋を絵の具やマジックできれいにデコレーションしました。たまたまお散歩の時に旧園舎を見て「かわいそう…」という言葉を聞きましたが、子ども達はすでに新しい園舎、新しいお部屋になじんで楽しんでいます。お部屋では、おたのしみ会に向けて“おかみと12匹のこやぎ”の劇ごっこを楽しんでいます。おかみが登場すると「キャー」とすぐに隠れようとする元気なもも組さんです。当日はご両親を前にいつもの姿は見られないかもしれません、張り切っていますので、どうぞ楽しにして下さいね。寒くてもお散歩に出かけ、寒さにも強い体になれるようにしていきたいと思います。

いちご組

園舎お別れ会では、壁にお絵描きをしたり、みんなでカレーを食べたりして楽しく「ありがとう」の気持ちを持つことができたいちご組さん。「あしたおひっこし？」と心配そうに話す子ども達とカレンダーで残りの日数を数え、新園舎での生活を迎めました。園内探検では「わー！すごーい！」と目を輝かせキヨロキヨロと見渡していました。エレベーターで給食が上がってくることがとても嬉しいようで「せんせい！ごはんきた！」と教えてくれる子もいます。11月から始めたお当番活動も頑張っています。お兄さんお姉さんのように張り切る姿、そんな友達にあります。いよいよ冬になりますが、寒さに負けず元気いっぱい過ごしたいです。

ぶどう組

思い出を振り返りながら感謝し、お別れ会をした旧園舎。壁や床に大胆に落書きをしたり、全員で食事を囲むなど、なかなかできない経験を味わいました。そして、楽しみにしていた新園舎への引っ越し。ピカピカで明るく、2階建ての園舎に子ども達は目をキラキラと輝かせ、園舎内を全て回るスタンプラリーを楽しみました。今までになかったホール（みんなの部屋）は、「室内なのに走れる！」と子ども達に大人気ですよ。クラスの遊びでは、暖かな毛糸を使っての編み物にもチャレンジしています。長くなっていくたびにワクワクして何度も繕長さを確かめる姿もみられます。そして、いよいよ本番まであと数日となったおたのしみ会に向けて、毎日劇あそびに取り組んでいます。曲に合わせて楽しそうに踊る姿は、とても可愛らしく、見ているこちらも楽しい気持ちにさせてくれるりんご組の子ども達です。日々、子ども達の成長に驚かされますが、12月は体調管理にも気を付けて、冬のイベントを楽しんでいきたいと思います。

綺麗に色付いた木の葉もあっという間に落ち葉となり、秋から冬への移り変わりを感じています。新園舎へ引っ越し、ウキウキ！ワクワク！でもちょっと落着かない日々が続きましたが、今では新園舎での生活にも慣れ、楽しんでいます。お部屋ではぶどう組でしか遊べない遊びも満喫しています。大きなホールでは、ゲームをしたり体操をしたりと走り回っています。勤労感謝の日には「ありがとう」の気持ちでペンダントを作り、新園舎を作っている工事の方達にプレゼントしました。「ケガしないようにね」「保育園を綺麗に作ってくれてありがとう」「優しく壊してね」など子ども達の言葉でお礼をしていました。工事の方々も突然のプレゼントに喜んで下さいました。また魚屋さん、肉屋さん、パン屋さんや給食の先生、バスの運転手さんなどにもお礼をしました。みんなの周りには、お父さんお母さんを始め、たくさんの人たちがお仕事をしていて、支えてくれている事を知り、感謝の気持ちを持てる良い経験となりました。今年も後1ヶ月。風邪の流行の時期です。体調管理に気を付け、元気で新しい年を迎えたいくらい思います。